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FÉVRIER 2025
FEBRUARY 2025

1. NOUVELLE POLITIQUE / NEW POLICY
2. STYROMOUSSE / STYROFOAM

3. RECHERCHE DE BÉNÉVOLES / SEARCH FOR VOLUNTEERS
4. ÉPANDAGE DES MRF / SPREADING OF FRM

5. POINT DE DÉPÔT AGRIRÉCUP / AGRIRÉCUP DROP-OFF POINT
6. POSTE À COMBLER / POSITION TO BE FILLED

7. CONFÉRENCES / CONFERENCES
8. COMPTE DE TAXES MUNICIPALES / MUNICIPAL TAX BILLS

9. RETOUR SOIRÉE CINÉMA-PYJAMA /
BACK FROM THE CINEMA-PYJAMA NIGHT

5 mars 1er versement des taxes municipales
11 mars Conférence sur les fraudes 
5 avril Journée hiver à l’Écocentre, 9h à 15h
6 mai 2e versement des taxes municipales

March 5 1st payment of municipal taxes
March 11 Fraud Awareness Conference
April 5 Winter Day at the Ecocenter, 9 AM to 3 PM
May 6 2nd payment of municipal taxes

CALENDRIER
CALENDAR
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1. NOUVELLE POLITIQUE

La municipalité d’Ulverton reçoit chaque année de nombreuses demandes de soutien
financier et de partenariats. Afin de gérer de manière efficace les ressources publiques et
de répondre de façon juste et transparente à ces sollicitations, une politique claire a été
mise en place. Cette politique a pour objectif de guider l’attribution des dons et des
commandites tout en offrant une certaine flexibilité pour répondre à des situations
exceptionnelles. En résumé, les demandes portant sur des activités réalisées dans la
municipalité ou dans la région du VSF seront priorisées, notamment celles concernant les
sports et loisirs, l’art et la culture, l’environnement, le développement durable, la promotion
des saines habitudes de vie, ainsi que l’intégration sociale et la vie communautaire. 

2. STYROMOUSSE

Dans le cadre de la modernisation de la collecte sélective entrée en vigueur en début
d’année, et suivant les différentes informations qui ont circulé durant les dernières
semaines à propos du polystyrène dans les bacs bleus, nous tenons à vous informer que le
point de dépôt pour récupérer le polystyrène est toujours en place à la municipalité. Les
gens sont invités à poursuivre leur habitude d’y déposer que les barquettes d’alimentation
ainsi que le polystyrène d’emballage en tout temps. 

Depuis la mise en place de ces points de dépôt, la MRC a pu amasser un total de 23,23
tonnes, soit près de 22 vannes de 53 pi de chargement. Un bon coup de pouce pour
l’environnement.  Merci!
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The second conference, led by Me Isabelle Dumont from Richmond, shed light on essential
topics such as notarized wills, protection mandates, and advance medical directives. Those
who were unable to attend this session are encouraged to visit the official website of the
Chamber of Notaries of Quebec at www.cnq.org.

 The third conference, presented by Mr. François from the College Center of Expertise in
Gerontology, introduced “Racine Numérique,” a serious game designed to promote digital
development among seniors and encourage active aging.

 Finally, the next conference will focus on possible frauds at home, by phone or online. It
will be led by Sergeant Stéphanie Lemay from the Sûreté du Québec, on March 11 at 2
p.m. at the community centre.

9. BACK FROM THE CINEMA-PYJAMA NIGHT
 

On the occasion of the Valentine's Day, the family committee organized a wonderful
evening combining skating, pizza, and cinema. About thirty people took part in one or more
of the activities offered throughout the evening. The film La petite et le Vieux was screened
and was very well received by the participants.

A big thank you to the organizers for this memorable evening!

3. RECHERCHE DE BÉNÉVOLES

Au printemps, en cas de fortes crues, il peut y avoir des débordements qui inondent
certains terrains de notre municipalité. Des travaux préparatoires sont nécessaires, parfois
la veille ou même à la dernière minute, afin d’empêcher les eaux d’envahir les habitations
de certains de nos concitoyens. Nous avons besoin de bénévoles pour nous aider dans
cette tâche, qui peut survenir une ou deux fois par an, en fonction des besoins. Si vous
avez un peu de temps pour aider votre collectivité, nous vous invitons à laisser vos
coordonnées à la mairie.

8. MUNICIPAL TAX BILLS
 

An error occurred during the preparation of some municipal tax bills. Individuals who did not
enroll in the septic tank emptying program offered by the municipality were unfortunately
billed for this service. The correction has been made, and a credit has been applied to your
account. An explanatory letter with the details of this credit has been sent. If you have not
received it, please contact us.



6 3

4. ÉPANDAGE DES MRF

Un nouveau règlement adopté en mars concerne l’épandage des matières résiduelles
fertilisantes (MRF), afin de résoudre les problèmes liés au non-épandage et au stockage
prolongé de ces boues. Lorsque les MRF sont stockées en amas au sol, elles devront être
épandues dans les 60 jours suivant leur livraison. Cette réforme a pour objectif de garantir
une gestion plus efficace et durable des matières résiduelles, tout en réduisant les risques
environnementaux liés à leur accumulation importante.

5. POINT DE DÉPÔT AGRIRÉCUP

L’écocentre de Melbourne est officiellement un point de dépôt AgriRÉCUP. Cette initiative
vient bonifier l’offre de l’écocentre et vise à la réduction des déchets en offrant une solution
de récupération sans frais et de proximité aux agriculteurs de la région. Cette initiative
permettra de soutenir l’atteinte des objectifs de récupération du nouveau Programme de
responsabilité élargie des producteurs (REP) sur les plastiques agricoles en vigueur depuis
le 1er juillet 2023.

5. AGRIRÉCUP DROP-OFF POINT

The Melbourne Ecocenter is officially an AgriRÉCUP drop-off point. This initiative enhances
the services offered by the ecocenter and aims to reduce waste by providing a free and
local recovery solution for farmers in the region. This initiative will help achieve the recovery
goals of the new Extended Producer Responsibility (EPR) Program for agricultural plastics,
which has been in effect since July 1, 2023.

4. SPREADING OF FERTILIZING RESIDUAL MATERIALS (FRM)

A new regulation adopted in March concerns the spreading of fertilizing residual materials
(FRM) to address the issues related to non-spreading and prolonged storage of these
sludges. When FRM are stored in piles on the ground, they must be spread within 60 days
of delivery. This reform aims to ensure more efficient and sustainable management of
residual materials while reducing environmental risks associated with their significant
accumulation.

6. POSTE À COMBLER

La municipalité est à la recherche d’un(e) greffier(e) — trésorier(e) adjoint(e) pour rejoindre
son équipe. Le (a) candidat(e) retenu(e) aura pour mission principale de soutenir la
direction générale dans la gestion et la coordination des activités municipales. Pour de plus
amples informations, veuillez consulter le site web de la municipalité sous l’onglet « 
Communiqués ».

7. CONFÉRENCES

Trois conférences ont été présentées à la salle communautaire en janvier et février.

La première, animée par Julie Castonguay, chercheuse au Centre collégial d’expertise en
gérontologie, a exploré la possibilité de faire ses courses en ligne avec livraison à domicile.
Des pamphlets contenant des informations supplémentaires sont disponibles à la mairie.

6. POSITION TO BE FILLED
 

The municipality is looking for an assistant municipal clerk treasurer to join its team. The
successful candidate will primarily support the general management of coordinating and
managing municipal activities. For more information, please visit the municipality’s website
under the “Press Releases” section.

7. CONFERENCES
 

Three conferences were held in the community hall in January and February.

The first, led by Julie Castonguay, researcher at the College Center of Expertise in
Gerontology, explored the possibility of online shopping with home delivery. Pamphlets with
additional information are available at the town hall.
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La deuxième conférence, dirigée par Me Isabelle Dumont de Richmond, a permis d’éclairer
les participants sur des sujets essentiels tels que le testament notarié, le mandat de
protection et les directives médicales anticipées. Ceux qui n’ont pas pu assister à cette
rencontre sont invités à consulter le site officiel de la Chambre des notaires du Québec à
l’adresse www.cnq.org.

La troisième conférence, animée par M. François du Centre collégial d’expertise en
gérontologie, a présenté « Racine numérique », un jeu sérieux conçu pour favoriser le
développement des compétences numériques chez les personnes aînées et promouvoir un
vieillissement actif.

Enfin, la prochaine conférence portera sur les fraudes possibles à domicile, par téléphone
ou internet. Elle sera animée par la sergente Stéphanie Lemay de la Sûreté du Québec, le
11 mars prochain à 14 h, au centre communautaire.

1. NEW POLICY 

The municipality of Ulverton receives numerous requests for financial support and
partnerships every year. To manage public resources effectively and respond to these
requests in a fair and transparent manner, a clear policy has been established. This policy
aims to guide the allocation of donations and sponsorships while offering some flexibility to
address exceptional situations. In summary, requests related to activities taking place within
the municipality or the VSF region will be prioritized, particularly those concerning sports
and recreation, arts and culture, the environment, sustainable development, the promotion
of healthy lifestyles, as well as social integration and community life.

9. RETOUR SOIRÉE CINÉMA-PYJAMA

À l’occasion de la Saint-Valentin, fête des amoureux, le comité famille a organisé une très
belle soirée alliant patinage, pizza, cinéma. Une trentaine de personnes ont participé à une
ou plusieurs activités proposées au cours de la soirée. Le film La petite et le vieux a été
projeté et a rencontré un franc succès auprès des participants.

Un grand merci aux organisatrices pour cette soirée mémorable!

8. COMPTE DE TAXES MUNICIPALES

Une erreur est survenue lors de la préparation de quelques comptes de taxes municipales.
Les personnes n’ayant pas adhéré au programme de vidange de la fosse septique offert
par la municipalité ont malheureusement été facturées pour ce service. La correction a été
effectuée et un crédit a été appliqué à votre compte. Une lettre explicative avec le détail de
ce crédit a été envoyée. Si vous ne l’avez pas reçue, nous vous prions de bien vouloir
communiquer avec nous. 

2. STYROFOAM

As part of the modernization of selective collection, which came into effect earlier this year,
and in light of the information circulating in recent weeks about styrofoam in blue bins, we
would like to inform you that the drop-off point for styrofoam remains available in the
municipality. Residents are encouraged to continue depositing only food trays and
packaging styrofoam at all times. Since the establishment of these drop-off points, the MRC
has collected a total of 23.23 tons, or nearly 22 53-foot loading vans. A big boost for the
environment. Thank you!

3. SEARCH FOR VOLUNTEERS

In the spring, during high floods, there may be overflow that floods certain areas of our
municipality. Preparatory work is needed, sometimes the day before or even at the last
minute, to prevent water from invading the homes of some of our residents. We are in need
of volunteers to assist us with this task, which may occur once or twice a year, depending
on the needs. If you have some time to help your community, we invite you to leave your
contact information at the town hall.
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